



Desaíran Poderes último Informe de Norma Piña



Los Poderes Ejecutivo y Legislativo dejaron prácticamente sola a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia, Norma Piña, en su segundo y último informe anual.

Ninguno de los presidentes de las Cámaras del Congreso se presentó al evento en la Corte, mientras que la presidenta Claudia Sheinbaum solo envió a César Yáñez, subsecretario de Derechos Humanos de Gobernación.

En 2023, pese al enfrentamiento abierto con el Gobierno, estuvo presente la ex secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, y asistió la entonces Presidenta de la Cámara de Diputados, la priista Marcela Guerra.

En años previos, invariablemente acudían a este informe el Presidente de la República, los líderes de ambas Cámaras, y dos o tres miembros del Gabinete, por lo menos.

Para evidenciar, aún más, la división que se ha ido recrudeciendo al interior del Poder Judicial Federal (PJF), tampoco asistieron tres de los cinco magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral del PJF.



Se trata de la presidenta, Mónica Soto, y sus colegas Felipe Fuente y Felipe de la Mata, quienes consistentemente han favorecido a Morena con sus sentencias, y han determinado que la reforma judicial no puede ser detenida.

En cambio, asistieron ministros en retiro como Guillermo Ortiz Mayagoitia, Margarita Luna Ramos y Eduardo Medina Mora.

https://www.reforma.com/desairan-poderes-ultimo-informe-de-norma-pina/ar2920736?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional